



志し低き者は他人の短所を笑い 志し高き者は他人の長所に学ぶ

3 学年通信

山梨県立甲府南高等学校 第3学年(文責:仲條) 令和3年4月7日発行

令和3年度のスタート

令和3年度が無事にスタートできたことをありがたく感じています。皆さんの高校生活も残り328日(46週と6日後)となり、3月1日には第57期生として本校を卒業します。この1年間が光り輝く貴重なものとなるのか、それとも振り返ったときに後悔するものとなるのか、それは皆さんの「志」の違いによるものです。ぜひ、高い志を持って、自分よりも頑張っている人を目標に自己を高めて欲しいと思います。

1・2年次を振り返って、消極的な態度だったと反省する人はいませんか?高校時代は楽をするため、ただ楽しむだけで良いのでしょうか?もちろん楽しむことも大切ですが、決してそれだけではありません。自分を向上させるためには努力が必要であり、努力には厳しさや苦

第3学年職員

		T
	正 担 任	副 担 任
1 組	柴田 香枝 国語 進路指導部 理数科	佐藤 正俊 英語 生徒会主任
2 組	伊良原 吉治 地理歴史(世界史)教務部	雨宮 祐二 理科(生物)SSH推進部副主任
3 組	赤池 文子 芸術(美術)生徒指導 企画広報	小林 真美 地理歴史(日本史) 生徒会副主任
4 組	奥脇 正幸 保健体育 生徒指導部	坂田 梨紗 英 語 生 徒 会
5 組	堀内 通之 数学 進路指導部 理数科	佐藤 正俊 英語 生徒会主任
6 組	山口 弥生 英語 SSH推進部	中村 勉 国語 生徒会 企画広報
7 組	千野 政寿 公民 進路指導部 学年副主任	田中 陽子 理科(物理) 保健教育支援部
	☆学 年 主 任 仲條 ☆学年副主任 千野	博紀 数学 政寿 公民

しみが当然ついてきます。高校時代にしかできないことに本気で取り組むべきではないでしょうか。

「本気になると 世界が変わってくる 自分が変わってくる 変わってこなかったら まだ本気になってない証拠だ!

何事にも本気になって取り組んでみましょう。本気で取り組むと、何か変化が起こるはずです。世界が変わってくるというのは、あなたの周りを見る目が変わるという意味で、人間的に一回り大きく成長するということです。努力に努力を重ねて、どんなに一生懸命努力しても何の変化も起こらないようでしたら"まだ本気になってない証拠だ"と自分に言い聞かせて、さらに努力を続けましょう。

「一度きりの人生だから

一年草のように 独自の花を咲かせよう 」

3学年からのお願い

本校で、生徒一人一人が充実した高校生活を送り、1年後に胸を張って 笑顔で卒業することができるよう、第3学年職員あげて最大限努力し、応援していきたいと考えていま す。次の点にご留意ください。

- 1.「規則正しい生活」…健康がすべての土台、体調を崩さない、欠席なしの皆勤を目指す
- 2.「メリハリをつけた行動」…時間には限りがある、受験生は忙しい、時間を意識する

- 3.「明るく、元気に、爽やかに」…気持ちよい挨拶、高校生活の主役は自分、多くの友人との交流
- 4. 「予習・〈授業〉・復習」…学習の基本は授業、学習習慣の確立が進路実現の最も重要な鍵
- 5.「何事にも積極的に挑戦する」…自己理解を深め「志」を持つ、自分の可能性を否定しない
- ※コロナ対応のため、毎朝の検温→QRコード・検温カードの提出を引き続き行います。そのため朝 の登校は 7:40 以降でお願いします。

本年度も引き続き学年のブログを利用して情報発信をさせていただきます。 日々の学校の様子や重要な配布物などをお知らせすることで、家庭との連絡を 密にすることを心掛けます。生徒の進路実現には学校と保護者の協力が必要 不可欠であり、今後も進路に関わる大事な行事や配布物等も多くなります。ご 家庭においても学年ブログを会話のきっかけにしていただけると幸いです。



4月の主な予定(3学年関係)

- 7日(水)新任式、始業式、服装指導、大掃除
- 8日(木)入学式
- 9日(金)校内実力試験
- 12日(月)校内実力試験
- 13日(火)授業開始、進路希望調査、PTA会計監査、 安全登校指導、進路オリエンテーション
- 14日(水)部・委員会一斉集会、内科検診
- 16日(金)進路講演会
- 17日(土)理社課外
- 19日(月)PTA役員会、学年・全校PTA委員会 │30日(金)進路研究会、生徒集会(壮行会)

- 20日(火)部局委員会責任者会議 放課後課外開始
- 22日(木)緑陽祭原案説明会
- 23日(金)進路ガイダンス、緑陽祭HR検討、

進研模試、全統共通テスト模試

- 24日(土)進研模試、全統共通テスト模試
- 26日(月)バイク通学許可式

学生支援機構申込説明会

- 29日(木)学年PTA委員会、学級懇談会

※3年生になると進路関係の大事な行事が多くなります。4月だけでも、「校内実力試験」…この試験の 成績は学校推薦型選抜の基礎資料の1つとして用いる、「進路オリエンテーション」…進路に関する大ま かな話、「進路希望調査」…3年次の第1希望として扱う、ベネッセの外部講師による「進路講演会」、「進 路ガイダンス」…進路に関する詳細な話、「進研模試・全統共テ模試」…3年次最初の外部模試です。

コロナ対応のみならず、受験期を健康に乗り切るには基本的な生活習慣の確立が何よりも大切で、そ のためには高度な自己管理能力が問われます。特に人気のある進学先の受験は厳しく、入試本番の小さ なミスも許されないなど、1点の差が合否の分かれ目となります。甘い考えは一切通用しませんから、皆 さんも日頃から緊張感を持って生活するよう心掛けて欲しいと思います。

4月29日(木)のPTA関係行事について、例年は学級懇談会、学年PTA総会、全校PTA総 』 会、PTA進路講演会などを実施しておりますが、コロナ対応のため今年度は学年PTA総会、学級 』 懇談会を予定しています。後日、ご案内申し上げますので、お忙しいところかとは思いますが、ご出 🛛 席くださいますようお願いいたします。

担任や学年とのコミュニケーションを深めていただいて、保護者の皆様との共通理解を得る中で、 Ⅰ 円滑な学年運営を行いたいと考えていますので、よろしくお願い申し上げます。本日、PTAの配布 Ⅰ 物として、①保護者への連絡②PTA投票用紙③返信用封筒の3点を配付致しました。お忙しいとこ ろ恐縮ですが次回登校日の4月9日に返信用封筒にてご提出願います。